
ATAS DAS REUNIÕES DO CONSELHO DO FUNDO
DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA
EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS

PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO –
QUADRIÊNIO 2023-2026

ATA DA 19ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO FUNDEB
Aos vinte e nove dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro, na sala de reunião do
Gabinete do Secretário da Secretaria Municipal de Educação, às dezessete horas e quarenta e
cinco minutos e em sua segunda chamada, às dezoito horas, iniciou-se a reunião ordinária do
Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação–
CACSFUNDEB. Estavam presentes os membros: Amanda Peixoto Carneiro, Bianca Cristina
Constantino Leone, Eloisa de Toledo Cruz, Everton Wilian Fortunato, José Ferreira Matos,
Josivani Emanuella Spadote Motta, Maria Aparecida Vila Nova, Maria Fernanda Dal Pogetto
Schmidt, Maria Goretti da Rocha e Rosa Maria Casarim Zanatta. Justificaram as ausências: Alan
Roberto Romano Aguillera, Cátia Francieli Turci Baranski e Dirceu de Barros Silveira. Tendo
como pauta proposta: Expediente: Leitura das justificativas de ausências; Homologação das
justificativas de ausências; Ordem do Dia: Balancete mês de junho/2024; Emitir parecer ao TC
– 2º trimestre de 2024; Validação SIOPE 3º bimestre de 2024, se enviado pelo Financeiro;
Reforçar Curso de capacitação dos Conselhos do Fundeb - TCESP; Organização processo
eleitoral - representatividade Diretores da Educação Básica (não houve indicação do Sindicato);
Apreciação das devolutivas dos ofícios à SME - PMP 2024/053999 - Ofício nº 09/2024 -
Recursos PNATE e PEJA; - PMP 2024/074729 - Ofício nº 11/2024 - Recursos VAAR; - PMP
2024/084204 - Ofício nº 14/2024 - Censo 2024; Josivani iniciou com a divulgação do aplicativo
Moodle que oferece diversos cursos vinculados ao Tribunal de Contas, o que facilita o acesso
para realizar as formações. Fernanda iniciou o lançamento do balancete e após os devidos
lançamentos foi verificado que houve a receita acumulada inferior (R$ 139.187.383,81 sem
considerar os recursos do VAAR e R$ 142.208.682,92 considerando o recurso do VAAR) às
despesas acumuladas (R$ 153.517.161,31), sendo divergente o valor de R$ 14.329.322,50 se
considerado o valor sem o VAAR e R$ 11.308.478,39 se considerado o valor com o VAAR.
Ficou acordado entre todos os membros de solicitar a explicação e a presença para uma reunião
extraordinária, buscando o entendimento. Dando sequência à pauta, foi emitido o parecer ao
Tribunal de Contas, com as ressalvas apontando as divergências. Em continuidade à pauta, foi
explicado que a validação do SIOPE será realizada pela comissão constituída, visto que não
houve a transmissão por parte do Setor Financeiro/SME. Em sequência, foi novamente nomeada
a comissão para a elaboração do processo eleitoral - representatividade Diretores da Educação
Básica, sendo composta por Eloisa, Maria Goretti e Maria Aparecida, ficando pré agendada a
eleição para o dia 09 de setembro de 2024 às 18h. Por unanimidade a leitura das devolutivas,
ficou decidido que será discutida na próxima reunião ou será agendada uma extraordinária para a
análise. Nada mais havendo a ser tratado, eu, Josivani Emanuella Spadote Motta, lavrei a
presente ata que segue assinada pelos presentes.
Nome Assinatura
Amanda Peixoto Carneiro
Bianca Cristina Constantino Leone
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Eloisa de Toledo Cruz
Everton Wilian Fortunato
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Maria Goretti da Rocha
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